
校名投票結果報告

久米小学校に投票した家庭の意見

投票 票数

久米小学校
くめ

52

みどり小学校 10

緑志小学校
りょくし

11

久米の郷小学校
くめのさと

7

【無回答】 9

総計 89

l 家族が応募した名前が久米だからです

l やっぱり久米地区に高城小学校があるから久

米小学校がいいと思いました。

l みどり小学校は高城・北谷は”みどり”だけで

はないから。緑志も、上に同じような理由です。

久米の郷は、校区外から通っている友だちもい

て、その人たちにとっては、ふるさとではない

から。久米を選びました。小４の意見です。

l 分かりやすいから。

l 一番愛着があってしっくりきたから。

l この４つの選択肢の中で、一番誰にでも受け入

れられる名前だと思った。シンプルで良いと思

う。

l 中学校と一緒の名前の方が場所が認知されや

すいから。

l この地域は、古く今から約1，300年前の律令時

代社地区に伯耆国の国府が置かれていた。鳥取

県の西側伯耆国は東から河村郡、久米郡、八橋

郡、汗入郡、会見郡、日野郡の6郡に分かれて

おり倉吉市は久米郡に含まれていた。国府が置

かれていた久米郡は伯耆国の中心的な行政区

であり、数多くの遺跡が存在する。高城地区、

北谷地区も、この久米郡に属し、歴史的な役割

を担ってきた。この2地区の、共通の、誇るべ

き名は「久米」である。2地区の律令時代から

つづく歴史的価値、今後の発展を願い、「久米

小学校」の名に応募する。

l 北谷小・高城小も久米地区だから。

l 久米地区にあるから。

l 久米中があるので久米小にするのが一番スム

ーズなのかなあ思いました。

l 馴染みがある言葉でどこに位置している学校

なのかがすぐに連想できるので。漢字も難しく

なく、子供でも間違えずに書けそう。

l 北谷小学校も高城小学校も久米地区なのです

ごくしっくりきました。久米小学校、いいと思

います。

l 中学になれば久米中になるから。長すぎずちょ

うどよいと思います。

l ザ☆スタンダードで良い！！ピタリときまし

た！！

l 北谷も高城も久米中学校に通学するから。

l 一番いいと思うから。

l 分かりやすく、小・中一貫校への方向もスムー

ズになるから。

l なじみある名前だから

l 久米中学校があるから

l 久米地区だから。中学校も久米だから、覚えや

すい。変わらないから。

l 批判的な意見が出ないと思うから。（至誠小学

校のようなことにはならないように、スムース

に移行して欲しいです。）ここは久米地区だか

らみんなが納得します。

l 久米中学校があるから

l 「緑」は、確かに豊かですが、他にも緑が多く

て「どこら辺の？」になってしまうと思ったか

ら。「久米」だとその地域を知ってもらえると

思いました。同じ仲間を意識して協力し合って

ほしいと願っているから。

l この地域に馴染みのある名称だから。



l 「久米」という名称になじみがあるから。

l 数年後には久米中に進学するので。

l 子どもが、なじみがあって、気に入っているか

ら。

l 久米地区にあるから。

l 久米地区だから。

l 久米地区に住んでいるから。

l １意見（１票）の重さが平等ならば、公立学校

名においては、多数応募意見を選んでほしい。

l 高城にとっても北谷にとってもなじみのある

「久米」がどちらの地区の人も悲しまずに受け

入れやすいから。

l 北谷と高城が久米だから久米小学校がいいと

思う。

l 中学校と同じだから。

l 将来社地区との合併も避けられないと思うの

で、社地区の方にも受け入れやすいように将来

的な事を考えて久米小学校が妥当だと思った

から。子どもが希望した。

みどり小学校に投票した家庭の意見
l かわいいすてきな校名だと思った。

l みどりがいっぱいあるから

l みどりいっぱいの自然いっぱいの学校で勉強

がしたいから。

l 優しいふんいきが気に入りました。緑が多いと

ころは自まんのポイントでもあるからで

す！！

l たくさんのみどりに囲まれた自然豊かな場所

だからです。あとは残りの３つそれぞれに消去

法となるような選べれない理由があるからで

す。

l 覚えやすいと思ったからです。

l 小学校には植物がたくさんあるからです。

l 理由は、学校にはみどり、きみどりがたくさん

あるからです。新しい友だちとみどりいっぱい

のしぜんの中でなかよくしたいです。

l みどり小学校を選んだ理由は、４つの案の中で、

１番小学校らしく、二つの小学校が一つになっ

て新しく誕生するというイメージがしやすい

からです。”久米”がつく名前はたくさんの人

にうけ入れられやすいかもしれませんが、”新

しい”イメージがありません。緑志小学校は小

学生には少し固い名前かなと思います。

l 「みどりがたくさんだから覚えやすい」だそう

です。

緑志小学校に投票した家庭の意見
l 久米はふつうすぎると思ったから。響きと応募

されたすいせん理由が素敵だと思ったから。

l 地域が緑豊かで、みんなに思いやりの心を持っ

てほしいから

l 自然ゆたかな緑を大切にしていきたいから。

l 緑の心で良いと思ったから。

l 「緑」に囲まれた、北谷・高城に合っている名

前だと思った。「志」という字も良い

l 子供の意見が緑志でした。言いにくいような気

もしますが、漢字でカッコイイと印象に残った

ようです。周りが緑に囲まれてるのと自然豊か

な地区であると言う意味を込めて。

久米の郷小学校に投票した家庭の意見
l 推せん理由が素敵だと思います。「久米」とい

う名前も入っているしいいと思いました。

l ふるさとのことが思えるように。

l 子どもがこれが良いと言ったから。

l 郷（さと）＝故郷（ふるさと）で北谷・高城を

イメージできる。

l 久米だけだと中学校と一緒だから。

l 新しい学校のイメージとして良いと思った。

l 「久米」ではありきたりすぎる。（昔からのイメ

ージで、北谷・高城・社の３校で「久米」のイ

メージがあるため）そこを少し区別化する意味

も込めて「久米の郷」がいいと思います。


